

Kampagnen-Wettbewerb "NaturFreunde bewegen"

NaturFreunde/NFJ Braunschweig **Neujahrsempfang**



Neujahrsempfang

Am 22. Januar 2017 haben die NaturFreunde Braunschweig zum ersten Mal auf ihrem Gelände am Südsee einen Neujahrsempfang veranstaltet, zu dem etwa 80 Gäste und Mitglieder kamen. Die Projekte und Aktionen der Ortsgruppe und der Naturfreundejugend wurden vorgestellt, es gab musikalische Begleitung. Über den E-Mail-Verteiler und spezielle Einladungen wurde auf die Veranstaltung aufmerksam gemacht. Der Landtagsvizepräsident Klaus-Peter Bachmann und die Bürgermeisterin Annegret Ihbe sprachen, letztere wurde nach der Vorstellung der NaturFreunde sogar Mitglied.



